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横須賀市 PTA 協議会会長 高 橋 和 男

家庭教育とは人間が人間らしく生きていくための基本的な礼儀、習慣、行動様式を学び、また、学ばせるも

のでその名の通り、家庭で行われるものです。

ところが、最近、この家庭教育力の低下が指摘されています。

このことは、当然その当事者である、われわれ保護者に向けられているものと真摯に受け取らねばなりません。

また、このことが原因として多くの問題や事件が起きていることは皆さんも感じられているとおりです。

人はその成長段階においてさまざまなことを学ぶことが必要です。そして、世代、環境、それぞれの持ってい

る価値観の違いにより多少の差はあるにせよ子どもたちが育ってゆくための最低限の教育やしつけは私たち保護者の責任によって行わ

れるべきものと思います。

ただ、この家庭教育については改めて学ぶと言うものではなくこれまでの体験や知識が基になるものであり、このため家庭教育力を高

めるとは私たち自身の資質を高めることと言えるのではないでしょうか。

ＰＴＡ活動は生涯学習の場と位置づけられています。横須賀市ＰＴＡ協議会では種々の講演会、講習会を開催し会員はもちろんのこと

それ以外の人々にも学習の機会を提供しています。これらの機会に皆様の積極的な参加をお願いいたします。

また、協議会では他の教育、行政機関と連携をとり、いじめ、不登校、子どもの安全についての活動を行っています。これらの活動に

対してもご理解をお願いするとともに、ご意見、情報をお待ちしています。

『市Ｐ協』と呼ばれている、横須賀市ＰＴＡ協議会

ってご存知ですか？

各学校、ひとつのＰＴＡでは解決できない共通課題

を、市Ｐ協が連絡調整し、お互いに交流しながら解決

の道を探していきます。各学校のＰＴＡ活動の向上や

教育問題などの調査・研究を行い、教育環境の改善を

行っています。

そして予算ですが、みなさんからの会費と市からの

補助金とで運営しています。

横須賀市ＰＴＡ協議会って

な～に？

総会がおこなわれました！

これを読んでいる

あなたも会員です！

編集兼発行人 横須賀市 PTA 協議会

平成１9 年５月３１日（木）１３：００～１５：００

日の出町にあります横須賀三浦教育会館において開催されまし

た。平成 1９年度の予算・事業計画案が承認されました。
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5 部会 望洋小学校
毎年秋に開催される「きらり祭」

の屋台は、PTA、おやじの会の腕

の見せどころ？！ です。

３部会から５部会へ 引っ越しました！

山崎小は３部会に所属していましたが、卒業生の９５％以上が５部会の

大津中に進学するため、長い間大津中や大津小・根岸小の皆さんと交流を

持ちたい、情報を得たいという気持ちを持ち続けていました。そして昨年

度その声に応えて、横須賀市ＰＴA 協議会課題対応委員会の方々が積極的

に取り組んでくださり、山崎小は今年度より５部会に移動することになり

ました。５年後に１００周年を控え、頑張って活動していきたいと思って

いますので、今迄同様温かいご支援よろしくお願い致します。

1 部会 田浦中学校
PTA 会員は、各委員会の行事に積極的に

参加して下さいます。毎年恒例になってい

る高校見学会や今年は毎月第２水曜・第４

木曜に行うエコテープ教室など…。１０月

のバザーでは、お父さんのお手伝いも多数

いて頼もしいです。

2 部会 沢山小学校
全校仲良しの子どもたちは、

登校班で毎朝元気よく通って

きます。

3 部会 豊島小学校
「地域の方々が、『安全パトロール』をして子どもたちを見守

ってくれています。

10/27(土)には豊島フェスタを開催します。父親たちの『やろ

う会』が、焼き鳥と焼きそば作りをがんばります！」

4 部会 衣笠小学校
10 月 27 日（土）、ふれあいまつり

を行います。

子どもたちの学習発表や、地域の

方と PTA の楽しい企画がありま

す。

6 部会 上の台中学校
浦賀水道・富士山を背景に環境の良

い立地に建つ上の台はプロモーショ

ン撮影に数多く利用されています。

7 部会 神明小学校
自校プールでのライフセイバー体

験講習や 6 年生の職場体験・イン

ターンシップなど、地域との交流

が盛んです。

８部会 荻野小学校
中学区の武山・大楠両校の吹奏楽部

を隔年で招き「ふれあいコンサート」

を開催しています。

生演奏と大きく成長した卒業生の姿

に、地域の方々にも大変喜ばれてい

ます。

9 部会 野比小学校
毎年 11 月にふれあいまつりを開催。お

父さん達が作る恒例の「焼きそば」が大

人気。

PTA 校外委員会を中心に、安全マップ

の作成と、校内パトロールを実施して４

年目になる。

本年度 広報誌を担当します

各部会の副部会長の学校自慢を紹介

します。

１年間頑張っていきますので

ご協力宜しく

お願いいたします。

1 部会

田浦小学校

増田 義和 会長

プラス思考

２部会

桜小学校

馬場 孝男 会長

一期一会

３部会

常葉中学校

高野 雄安 会長

笑顔

４部会

森崎小学校

廣瀬忠城 会長

仕事も遊び、

遊びも仕事

５部会

馬掘小学校

斉藤佳利 会長

明るく、楽しく、

元気よく

６部会

鴨居中学校

古谷 俊 会長

謙 虚

７部会

岩戸中学校

宮越雄司 会長

どうにかなるさ！

８部会

長井小学校学校

嘉山 晃 会長

明日は明日の

風が吹く

９部会

粟田小学校

井上みどり 会長

成せば成る

３部会

諏訪小・鶴久保小・田戸小

豊島小

不入斗中・常葉中

５部会

大津小・馬掘小・走水小・根岸小

望洋小・大塚台小・山崎小

大津中・馬堀中

６部会

光洋小・鴨居小・高坂小・小原台小

浦賀小

浦賀中・上の台中・鴨居中

７部会

明浜小・岩戸小・神明小・久里浜小

養護学校

岩戸中・神明中・久里浜中

９部会

北下浦小・津久井小・粟田小

野比小・野比東小

北下浦中・長沢中・野比中

１部会

追浜小・鷹取小・浦郷小・夏島小

船越小・田浦小・長浦小

追浜中・鷹取中・田浦中

２部会

逸見小・汐入小・沢山小・桜小

坂本中

４部会

公郷小・衣笠小・平作小・大矢部小

池上小・城北小・森崎小・ろう学校

池上中・公郷中・衣笠中・大矢部中

９部会

長井小・富士見小・荻野小

武山小・大楠小

長井中・武山中・大楠中

2007 july

横須賀市内の小中学校、ろう学校、

養護学校７４校を紹介します

５部会 走水小

ホタルの里スーパースペシャルプロジェクト！！

走水のおいしい水が破崎の水源地から通水しました。

ホタルの里・カブトムシの里・ため池・ワサビ田・田んぼ

ができ、小さな里山の風景が再現されることに！

６月４日には今年第１号のホタルを観測。



「こども 110 番の家」は平成 18 年度現在、橫須賀全市で 5107 件の登

録者数を数えます。ここ 5 年余り、市Ｐ協の活動の中で整備され昨年度

でほぼ全市統一ステッカーが達成されました。今後は各単位ＰＴＡの活

動の中で地域の方々に、より広く活動内容を理解して頂き犯罪の抑止力

として、子ども達の安全と地域防犯の一助となる活動展開を目指してい

きたいと考えています

平成 19 年度 市 P 協役員 委 員 会 紹 介

奨励賞 津久井小学校 PTA

新しい印刷機の導入により、７回発行のうち自校印刷を４回行いました。

津久井小学校では委員の選出を立候補により行っています。

８名の委員で作りあげるには一人ひとりの負担が大きく、中でも自校印刷

には多くの人手を要します。そこでサポーターを 募集し、たくさんの方々

にご協力をいただきました。

今回の受賞は委員だけではなく、ご協力いただいたすべての 方と喜びを分

かち合いたいと思います。

今後もたくさんの方々の協力をいただきながら 広報誌作りを楽しんでい

きたいと思います。

役 職 氏 名 学 校 名

会 長 高 橋 和 男 田浦中学校ＰＴＡ

副 会 長 浅 野 雄一郎 追浜中学校ＰＴＡ

同 佐 野 泰 史 鶴久保小学校ＰＴＡ

同 関 直 樹 平作小学校ＰＴＡ

同 佐 藤 勝 也 小原台小学校ＰＴＡ

同 戸 田 義 人 武山小学校校長

同 渡 辺 圭 治 鴨居中学校校長

総 務 根 本 宗 茂 逸見小学校ＰＴＡ

同 重 田 修 津久井小学校ＰＴＡ

会 計 矢 口 さをり 走水小学校ＰＴＡ

同 堀 越 美 貴 長井中学校ＰＴＡ

会計監査 島 貫 修 二 神明小学校ＰＴＡ

同 青 木 美佐子 追浜小学校校長

総務事業委員会

根本 宗茂（２部会 逸見小）

今年度、初めて市Ｐ協の役員を

拝命し、総務事業委員長を担当さ

せていただく事になりました。会

長始め、各役員の皆様とともに協

力し合い、市Ｐ協の活動を円滑に

進めていく一助となれるよう努

めてまいります。一年間よろしく

お願いいたします

こども安全推進委員会

佐藤勝也（６部会 小原台小）

こども安全推進委員会の委員

長を引き受けさせて頂くことに

なりました。児童･生徒の安心と

安全の確保は何より重要な案件

であるとともに、多くの方々のご

協力が不可欠な事と考えており

ます。ご支援をよろしくお願い致

します。

課題対応委員会

佐野泰史（３部会 鶴久保小）

今年度、課題対応委員会の委員長

を務めさせていただきます。

話し合った方がいいと思う課題

がございましたら、いくつでも結

構です。ご連絡下さい。

何年かかけなければならない課

題もあると思います。

ご協力よろしくお願い致します。

広報委員会

矢口さをり（５部会 走水小）

今年度、広報委員長を担当させ

ていただくことになりました。私

自身広報紙つくりは初めてです

が、各 PTA 間で情報共有ができ

るよう、楽しい紙面にしていきた

いと思います。一年間よろしくお

願いいたします。
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平平成成 1199 年年度度 神神奈奈川川県県 PPTTAA 協協議議会会

広広 報報 ココ ンン クク ーー ルル

この紙面についての感想や質問などを、是非、市Ｐ協事

務局へお寄せ下さい。

TEL 824－1478 FAX 824－1480

メールアドレス yoko-pta@proof.ocn.ne.jp

ホームページ www17.ocn.ne.jp/~ycpta/


